

México, Cuba y EE, UU, negocian delimitación marítima



México, 30 sep (RHC-PL) México, Cuba y Estados Unidos concluyeron la segunda ronda de consultas sobre la delimitación de la plataforma continental extendida en el Polígono Oriental del Golfo de México.

Según la Secretaría mexicana de Relaciones Exteriores (SRE), el encuentro tuvo el propósito 'de avanzar y brindar certidumbre jurídica a los tres países para el ejercicio de sus derechos de jurisdicción y soberanía en esta zona, conforme lo prevé el derecho internacional'.

Las delegaciones de los tres países trabajan los aspectos técnicos y jurídicos para delimitar las fronteras marítimas, demostrando con ello el espíritu de cooperación que existe entre ellos, afirma el comunicado de la SRE.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107316-mexico-cuba-y-eeuu-negocian-delimitacion-maritima>



Radio Habana Cuba